



## La industria del salitre en Chile (1880-1930)

### Recursos

#### CATEGORÍA

Sitios temáticos

#### RESUMEN

La industria del salitre en Chile (1880-1930) La industria del salitre fue la principal actividad económica de Chile entre 1880 y 1930. Tras la Guerra del Pacífico, el Estado anexó los territorios de Tarapacá (Perú) y Antofagasta (Bolivia) donde se encontraban las reservas más grandes de este mineral. Durante ese período su explotación pasó por diferentes etapas donde fue de gran importancia la inversión extranjera, la innovación tecnológica y la migración de mano de obra chilena y extranjera.

#### TERRITORIO

Antofagasta, Pampa Salitrera María Elena

**TEMAS**

Minería

**FUENTE DE INFORMACIÓN**

Memoria Chilena

**UBICACIÓN**

Avenida Libertador Bernardo O'Higgins 651, Santiago, Región Metropolitana, Chile

Mapa